



Le groupe Ginger, parmi les entreprises sélectionnées dans le cadre du Fonds Ukraine

Paris, 07 mars 2025 – Le Groupe Ginger est fier d’annoncer sa sélection parmi les entreprises lauréates du Fonds Ukraine, dispositif mis en place par l’état Français en soutien à la résilience économique de l’Ukraine. Cette initiative, dotée de 200 millions d’euros et mise en place par la Direction générale du Trésor, vise à financer des projets dans des secteurs stratégiques tels que l’énergie, l’eau et la santé. L’enveloppe dédiée à la santé permet de financer 7 projets, dont celui porté par le Consortium Ginger International/Ellipse.

L’annonce a été faite ce jour lors d’une cérémonie officielle en présence de Yulia Svyrydenko, Première Vice-Première Ministre et Ministre de l’Économie de l’Ukraine, Jean-Noël Barrot, Ministre de l’Europe et des Affaires étrangères et Éric Lombard, Ministre de l’Économie et des Finances.

Cet appel à projet remporté par le Consortium Ginger International/Ellipse s’articule en deux volets : la construction modulaire d’un service de réadaptation pédiatrique pour l’hôpital de Vinitsya et la rénovation d’un bâtiment existant en service de réadaptation à Ladyzhyn, pour un budget total de 15 millions d’euros.

Un engagement concret pour la résilience du système de santé ukrainien

Face aux défis engendrés par la guerre, la restauration rapide des infrastructures médicales est essentielle pour garantir l’accès aux soins des populations. Grâce au soutien du Fonds Ukraine, Ginger International et Ellipse Projects mobiliseront leurs équipes et leur expertise pour mener à bien ce projet dans un délai de 16 mois maximum.

Ces services de réadaptation permettront d’améliorer la qualité des soins et de renforcer les capacités hospitalières locales pour répondre aux besoins des patients.

Un engagement soutenu par la coopération franco-ukrainienne

Ce programme s’inscrit dans un cadre plus large de collaboration entre la France et l’Ukraine, soutenue par la Direction Générale du Trésor et l’Ambassade de France en Ukraine. L’association French Healthcare, dont Ginger est membre, joue un rôle clé dans la mise en relation des acteurs français du secteur médical avec les initiatives de reconstruction en Ukraine.

« Nous sommes fiers de faire partie des 19 lauréats sélectionnés dans le cadre du Fonds Ukraine, une initiative qui soutient la reconstruction de l’Ukraine et renforce la coopération économique franco-ukrainienne. Ce projet s’inscrit pleinement dans notre mission, qui vise à concevoir et mettre en œuvre des projets, services et conseils destinés à contribuer à la reconstruction ou au développement des pays que nous appuyons. Nous remercions les autorités françaises et ukrainiennes pour leur confiance et réaffirmons notre engagement dans la résilience du système de santé ukrainien », a déclaré Xavier LANNUZEL, directeur du pôle santé du Groupe Ginger.

A propos du groupe Ginger

Ginger est le leader français de l'ingénierie indépendante et engagée. Spécialisé dans l'ingénierie des sols, de l'eau, des matériaux, de l'environnement et de l'aide publique au développement, le Groupe sécurise les projets et les ouvrages, optimise leur durabilité et les intègre dans leur contexte environnemental. Ginger développe ses compétences autour d'une chaîne de valeur unique : prélever, analyser, diagnostiquer, recommander, concevoir et mettre en œuvre.

Avec un réseau composé de 100 implantations en France métropolitaine, dans les territoires ultramarins et dans le monde, le Groupe emploie 3 500 collaborateurs. Ginger, c'est 360 millions d'euros de chiffre d'affaires annuel et plus de 30 000 études par an à travers le monde.

Contacts presse

Groupe Ginger

Magali Malfugeon

Directrice de la Communication

m.malfugeon@groupeginger.com

+33 (0)6 89 38 79 10